

プレスリリース



2022年7月11日 株式会社先端技術共創機構(ATAC)

東大・松尾研究スタートアップ Ollo に出資

株式会社先端技術共創機構（代表取締役：川上登福、以下「ATAC」）は、カメラひとつと小さなエッジデバイスのみで工場の現場作業を高精度に解析する画像認識ソフトウェア「Ollo Factory」の世界展開を目指す株式会社Ollo（東京都文京区、代表取締役：川合健斗、以下「Ollo」）への出資を実行致しました。

Ollo Factoryは、1サイクルの標準作業の撮影だけで、24時間、365日の現場の作業をすべて自動的に計測する事が可能なAIソリューションです。Ollo Factoryを用いることで、作業のムダ・ばらつきの発見、リアルタイムでの現場モニタリング、標準作業の現場での定着などが可能になります。

ATACは、IGPIのものづくり戦略カンパニーの持つ製造現場の知見や、IGPIグループの持つ経営資源をフルに活用して、戦略・開発・営業・バックオフィスなど、様々な面において支援・伴走し、Ollo Factoryの世界展開に向け、共に挑戦をしてまいります。

【株式会社Ollo 概要】

主な事業内容 : 行動認識、顔認証などのAIソリューションおよびエッジデバイスの研究開発
設立年月日 : 2019年2月20日
代表者 : 代表取締役 川合健斗
会社HP : <https://ollo.jp/>

【株式会社先端技術共創機構（ATAC） 概要】

主な事業内容 : 先端技術のハンズオンインキュベーション
研究・開発、起業・会社設立・バックオフィス支援、投資等
株主 : 株式会社経営共創基盤（IGPI）
代表者 : 代表取締役 川上 登福
会社HP : <https://igpi-atac.co.jp/>

（本件に関するお問い合わせ先）

株式会社先端技術共創機構（ATAC）広報チーム

Email: info@igpi-atac.co.jp